

El Inquisidor

**A fines de septiembre, el 3er. Informe de “Ales” Tirado.
Se pagan 4 mdp a policías por laudos laborales.
La misión cumplida de Luis Magdaleno como Diputado Local.
Salarios austeros para los ayuntales de Acámbaro.**

HOLA MIS AMIGOS.- El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) reveló que con motivo de la pandemia, en el planeta existen más de 900 millones de estudiantes afectados por el cierre total o parcial de las escuelas, oorable!!!. Pero además, que 770 millones no están asistiendo a las aulas en tiempo completo y que 150 millones no han tenido tampoco acceso a una educación presencial desde que inició la contingencia sanitaria. Y de esta cifra de 150 millones, un total de 35 millones corresponden a México. Sin embargo, la misma pandemia ha impedido un retorno verdaderamente normal a las clases, debido al problema de los contagios y las muertes por COVID-19. Ya el 30 de agosto, en México se reanudaron las clases pero bajo un alto riesgo y la emisión de una alerta sanitaria por parte de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en el sentido de que considera inconveniente el retorno de los estudiantes en medio de la tercera oleada del coronavirus. Aún así, el Gobierno de México decidió hacerlo. La idea de disque reactivar la economía en medio de una peligrosa pandemia fue parte de la justificación, que es polémica. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que arriesgan al pueblo para satisfacer intereses oscuros y mezquinos, gachos!!!:

1.- A fines de septiembre, el 3er. Informe de “Ales” Tirado.- Sería el 29 de septiembre, en día miércoles, el 3er. y último Informe de Actividades de “Ales” Tirado Zúñiga como Presidente Municipal de Acámbaro quien hará un balance general de lo realizado durante el trienio, así como de lo que deje pendiente, sobre todo en materia de obra pública. En forma paralela, hoy en día, los Diputados Locales rinden también sus Informes, de tal manera que Claudia “La Pollita” Silva (PAN) hará lo propio en la primera semana de septiembre, al igual que Lupita Salas (Movimiento Ciudadano). Ya lo hizo Luis Magdaleno (Morena) el pasado 25 de agosto. Y así, entre Informes, la sociedad tendrá una evaluación de lo hecho. Los Informes, por fortuna, son hoy menos tediosos y más nutridos en hechos y no en palabras. Qué bueno!, si bien en la época del viejo PRI -cuando tenía hegemonía-, era al revés: muchas palabras y poco o nada de hechos. Ya veremos qué dice “Ales” Tirado en su última comparecencia ante el heroico y sufrido pueblo de Acámbaro.

2.- Se pagan 4 mdp a policías por laudos laborales.- La Tesorería que está a cargo de Kike Castro, el mejor funcionario del período 2018-2021, debió pagar 4 millones de pesos a policías por unos laudos laborales (una resolución dictada por un juez) que data del período del Jerry Alcántar, no pues!!!. Tras el juicio legal, el Gobierno del municipio actual debió asumir la responsabilidad ante la falta de atención e incumplimiento de la anterior administración. El gasto, sin duda oneroso, es el

resultado de la incapacidad para atender problemas laborales a tiempo. Crecen y terminan en una cifra millonaria, esperando ahora que los ‘beneficiarios’ sepan aprovechar el dinero y no lo dilapiden. Casos como este deben evitarse, especialmente en el sector de la seguridad pública o de la inseguridad municipal. Los nuevos millonarios de Acámbaro podrán ahora convertirse en empresarios o estudiar alguna carrera, ya que difícilmente podrían tener una nueva “oportunidad” para disponer en sus manos de “tanto dinero” junto. El pagano como siempre es el pueblo, gracias a los errores de nuestros politicazos ineptos y soberbios. No se vale!!!.

3.- La misión cumplida de Luis Magdaleno como Diputado Local.- El Diputado Local Luis Magdaleno Gordillo, ahora de Morena y antes del PAN-PRD, rindió su 3er. Informe de Labores, qué bien!!!. El Distrito es el XXII Estatal que abarca los municipios de Acámbaro, Apaseo el Alto, Coroneo, Jerécuaro y Tarandacua que visitó en varias ocasiones. Al cabo del último año del período 2020-2021, dijo, la tarea se centró en dos áreas: lo legislativo y la gestoría social. En lo primero, logró presentar tres iniciativas de reformas a leyes, destacando una sobre la creación del registro para asegurar la pensión alimentaria. En cuanto a la gestoría social, sobresale la entrega de 20 mil despensas durante los tres años de gestión -no sólo de uno, del que se informó-, así como una campaña visual y apoyos diversos en materia deportiva y escuelas. El Informe no fue malo, al contrario, estuvo aceptable; sin embargo, ahora falta uno trianual que muestre los logros o resultados generales. De esta manera, Luis Magdaleno tendrá elementos para decir que cumplió una misión con hechos reales y que para el futuro, si es que sigue en la política, pueda retomar. Esperamos el Informe Trianual para ver el complemento de la misión cumplida. Lo esperamos.

4.- Salarios austeros para los ayuntales de Acámbaro.- A la fecha, el actual Edil “Ales” Tirado, recibe un pago mensual neto de 42 mil pesos. El Jerry Alcántar en el período 2015-2018 llegó a cobrar hasta 125 mil pesos, por lo que nunca acató la recomendación del Congreso del Estado de Guanajuato para ‘ajustarse’ a un “tope” máximo de salario que era menor a los 90 mil pesos. Claro, la idea era ‘exprimir’ el presupuesto público, no vivir en la austeridad. “Ales” Tirado en cambio, decidió hasta renunciar a un Fondo de Ahorro y en materia de gastos de representación, únicamente utilizó el 30% de lo que otros llegaron a requerir. Es más, no usa vehículo oficial sino familiar y tampoco el celular se lo paga el pueblo porque es personal. La austeridad mostrada en el actual período 2018-2021 ojalá y se conserve con Claudia “La Pollita” Silva, puesto que existe el compromiso de seguir cuidando el uso correcto del dinero público. Ya se sabrá cuánto ganarán los próximos ayuntales, quienes -en teoría.-, no van a servirse de la sociedad, sino a servirla. ¿Será?. Ya veremos.

Para concluir con el tema del polémico regreso a clases en medio de la tercera oleada de la pandemia, es de agregar que en todo México, más de 35 millones de estudiantes están enlistados para cumplir con el ciclo escolar 2021-2022. De esa cifra nacional, en Guanajuato figuran 1 millón 693 mil 766 estudiantes, qué barbaridad!!!. Todos ellos son parte del sistema estatal de educación desde el pre-escolar hasta el nivel universitario. En el nivel básico, tan sólo, hay 1 millón 245 mil 087 estudiantes. En todos los casos, en el nacional y el estatal, es de esperar que las medidas sanitarias funcionen y que no existan contagios ni mucho menos, decesos. De ser así, los

culpables son desde el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, hasta los 32 Gobernadores de los Estados, los 32 Secretarios de Educación y los 32 Secretarios de Salud por anteponer intereses oscuros a la protección de la salud y la vida de las y los mexicanos. Si hay contagios y muertos, ninguno de ellos solventará el problema de las familias, a las que dejarán solas con sus enfermos, funerales y gastos. El mal entendido y peor aplicado “deseo” de abrir una economía en medio de una pandemia mundial, no deja pensar bien a nuestros politicazos. Feos!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.